

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

ENSAYO UNIDAD III

Información de la unidad:

4.- Historia de la Unam (veterinaria)

4.1 Problemas actuales de la veterinaria

4.2.- Soluciones para mejorar la veterinaria

4.3 Planes de Estudio de diferentes escuelas de Veterinaria

4.4 Importancia de la veterinaria

MVZ. ROBERTO BARREDA SEDANO GARCÍA

BALBOA CASTILLO VÍCTOR HUGO

3 de diciembre de 2022

Actualmente la medicina veterinaria permite erradicar cualquier enfermedad que afecte las especies de animales y zoonóticas esto significa que la salud del hombre es protegida por la medicina veterinaria pues la vida de las personas depende de la salud de los animales. La medicina veterinaria previene los brotes, evitando la propagación de las enfermedades que amenazan a los animales y a las personas. Trabajan día a día para que no se repitan las situaciones de crisis alimentaria que hemos sufrido en los últimos años. Por ello, son servidores de la Salud Pública y la Sanidad Animal.

La crisis económica mundial ha afectado significativamente no solamente la producción animal sino el comercio internacional con sus profundas repercusiones económicas y sociales. Los países en desarrollo, exportadores de productos animales, no pueden competir con los países desarrollados, que compensan sus mayores costos de producción con subvenciones que crean trastornos en el mercado nacional. El bajo ingreso del productor pecuario ha causado la migración de agricultores hacia las grandes ciudades en busca de empleo.

Los servicios veterinarios oficiales se han venido deteriorando a consecuencia de las dificultades económicas de los países, exacerbándose por la falta de actualización de tecnología, e innovación en los sistemas administrativos. Por ejemplo, los países mas desarrollados como Estados Unidos tienen la tecnología y técnicas más avanzadas que países latinos como México, Colombia, Brasil, etc. Lo que se podría hacer en estos casos es que los gobiernos de los países latinos inviertan en tecnología asociándose con países desarrollados para así obtendrían un beneficio ya que se trataría mejor tanto al ganado ya que México es exportador de carnes lo que beneficiaría al mercado y a la población que consume la carne.

Haciendo énfasis sobre el tema de la educación, Una necesidad importante en la educación veterinaria es la educación continua y la capacitación de los médicos veterinarios en los servicios oficiales a fin de responder a las prioridades nacionales. Ya que día con día salen nuevas enfermedades y brotes.

Además, de que muchas veces en las universidades no cuentan con catedráticos con experiencia, afectando la educación del estudiante y a estas últimas les cabe la responsabilidad de actualizar los contenidos curriculares en base a la planificación y necesidades del sector agropecuario y a los programas de control y erradicación de las enfermedades.

Asimismo, las escuelas deben coordinar con los servicios oficiales los programas de capacitación del personal de esos servicios, a fin de que sean de utilidad para poner en operación los diversos programas, esto con el fin de que futuro joven veterinario sepa que hacer y como ejercer su profesión ya que muchas veces no reciben la capacitación de emprendimiento tanto en la ciudad como en el campo.

Retomando lo anterior, para que los veterinarios sean justamente reconocidos y remunerados por sus conocimientos, compasión, integridad, y discernimiento, es necesario que demuestren su importancia y relevancia a las nuevas tendencias y necesidades de la sociedad. Un problema que enfrentan las ciudades el es exceso de veterinarias que se encuentran y para los jóvenes veterinarios y zootecnistas recién graduados puedan destacar con sus propios méritos contra otros con más antigüedad y experiencia resulta difícil, por eso muchos optan por irse al trabajo de campo como la compra y venta de ganado que actualmente es un ingreso pasivo pero bien remunerado.

Las características de un veterinario son: Interés por el bienestar de todos los animales, así como también saber cómo llevar a cabo las prácticas en cuanto a la aplicación de medicamentos. Buena comunicación, es indispensable debido a que los dueños deben estar al tanto de lo que está sucediendo con sus mascotas y saber administrar tu negocio y la manera de invertir tu capital para así multiplicarlo y conseguir las ganancias esperadas sin afectar la economía de los clientes.